
MENGAPA YOT CAMPUS AMBASSADOR MENTORSHIP PROGRAM HARUS MEMILIH 

SAYA? 

 
 

Alasan saya mengikuti mentorship adalah ingin meningkatkan skill dan pengetahuan dari mentor 

yang sudah berpengalaman dan ahli di bidangnya. Secara tidak langsung, saya juga pasti akan termotivasi 

oleh kesuksesan mentor sehingga akan memperbaiki hal-hal salah yang selama ini saya lakukan atas saran 

mentor. Alasan saya memilih YOT Campus Ambassador Mentorship Program sebagai sarana 

pengembangan diri saya adalah karena motto dan visi YOT yang membuat saya termotivasi untuk memiliki 

semangat belajar dan berbagi yang tinggi untuk meraih kesuksesan, terlebih saat usia muda sehingga dapat 

menciptakan generasi penerus sebagai SDM yang unggul. 

 Hal yang dapat meyakinkan bahwa diri saya layak untuk mengikuti YOT Campus Ambassador 
Mentorship Program adalah saya merupakan orang yang berpikiran jangka panjang dalam artian saat saya 

memutuskan sesuatu (contohnya keputusan untuk mengikuti program ini), saya telah memikirkannya 

matang-matang sehingga saya dapat bertanggung jawab baik terhadap YOT maupun kegiatan saya di luar 

YOT seperti akademik. Kelebihan saya adalah memiliki kemampuan manajemen dan public speaking. 

Kemampuan manajemen membuat saya dapat melihat suatu hal dari berbagai sisi sebelum bertindak atau 

mengambil keputusan sehingga termotivasi untuk selalu perfeksionis, sedangkan kemampuan public 

speaking dapat meningkatkan kemampuan komunikasi dan juga kepemimpinan saya karena dapat bersuara 

untuk mengajak orang dalam hal kebaikan. 

Kontribusi saya kepada YOT selain kewajiban saya yaitu menjalankan tanggung jawab sebagai 

YOT Campus Ambassador, saya dapat melihat jika saya lolos program ini maka saya dapat meningkatkan 

pengetahuan dan skill saya sehingga dapat dikatakan saya telah berinvestasi dalam hal pendidikan dimana 

hal tersebut nantinya tidak akan saya nikmati sendiri, tetapi juga saya bagikan kepada masyarakat yang 

memerlukan ilmu saya. Tentu saja kebanggaan saya dalam membagikan ilmu tersebut karena Young On 

Top sehingga saya berharap nama Young On Top akan semakin besar dan lebih dikenal banyak orang. 


